

Im Berichtsjahr 2022 bestand wieder die Möglichkeit, Feuerwehr-Leistungsbewerbe durchzuführen.

Es wurden der Bereichsleistungsbewerb für die Bereichsfeuerwehrverbände Leoben, Mürzzuschlag und Bruck an der Mur in Langenwang und der Landesleistungsbewerb in Gleichenberg durchgeführt.

Leider war die Beteiligung vom Bereichsfeuerwehrverband Bruck an der Mur mit nur vier Gruppen ausnahmsweise gering. Ich möchte jedoch den Freiwilligen Feuerwehr Göritz-Pogier, Picheldorf und Thörl zum Erreichen des Leistungsabzeichens in Bronze und Silber herzlich gratulieren.

Beim Bereichsfeuerwehrleistungsbewerb in Langenwang trat des Weiteren noch die zusammengesetzte Gruppe der Feuerwehren Kapfenberg-Diamlach und Kapfenberg-Arndorf zum Bewerb an.

Zudem fand der Bundesleistungsbewerb in der Niederösterreichischen Hauptstadt St. Pölten statt.

ABI Jürgen Rachwalik und ich waren als Bewerter ein-



Bundesfeuerwehrtag in St. Pölten

gesetzt und konnten uns so von den guten Leistungen der einzelnen Bewertungsgruppen überzeugen. Der Bewerterstab des BFV Bruck umfasst 15 Landesbewerter, welche bei den Bewerben im Bereich und am Land eingesetzt waren. Besten Dank für die Unterstützung!

Im Jahr 2023 werden der BLB am 3. Juni in Thörl und der LLB am 23. und 24. Juni in Köflach stattfinden.

Ich ersuche Euch auf die-

sem Wege, den Bereichsfeuerwehrverband Bruck durch eine Teilnahme an den Bewerben zu unterstützen.

Der Erwerb eines Leistungsabzeichens erfüllt jedes Feuerwehrmitglied mit Stolz und fördert zudem die Kameradschaft in den Feuerwehren.



Bundesfeuerwehrtag in St. Pölten